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Protokoll 
 
der 1. Sitzung des Einwohnerrats Allschwil (Amtsperiode 2024-2028)  
 

Sitzungsdatum: 19. Juni 2024 

Sitzungsort: Saal Schule Gartenhof, Lettenweg 32, Allschwil 

Sitzungsdauer: 18.00 – 19.05 Uhr 

 
 
 
Präsenz 
Einwohnerrat: Vorsitz Alfred Rellstab, Alterspräsident 
  Stephan Wolf, Präsident Einwohnerrat 
  Gemäss Präsenzliste 
 
Gemeinderat:   Andreas Bammatter 
  Biljana Grasarevic 
  Philippe Hofmann (entschuldigt) 
  Christoph Morat 
  Silvia Stucki 
  Franz Vogt 
  Robert Vogt 
 
Gemeindeverwaltung:  Patrick Dill, Leiter Gemeindeverwaltung 
  Rudolf Spinnler, Jurist 
 
 
Anwesend:  Mark Aellen, René Amstutz, Dominik Baumgartner, Lea Blattner, Lea 

Butscher, Melanie Butz, Mehmet Can, Tatjana Despotovic, Matthieu 
Dobler, Elena Elser, Noëmi Feitsma, Flavio Fehr, Matthias Häuptli, Martin 
Imoberdorf, Astrid Kaiser, Patrick Kneubühler, Nico Jonasch, Christian 
Jucker, Hanna Kirchhofer, Anne-Sophie Metz, Niklaus Morat, Laura 
Neuhaus, Urs Poživil, Corinne Probst, Philipp Reck, Alfred Rellstab, 
Miriam Schaub, Lucca Schulz, Louis Seifried, Tim Söllick, Florian 
Spiegel, Romina Stefanizzi, Tobias Stöcklin, Simon Trinkler, Iracema 
Tirant, Henry Vogt, Jörg Walder, Stephan Wolf 

 
Entschuldigt: Anja Oser, Olivier Waldner 
 
2/3-Mehrheit: 18.00 Uhr 38 Anwesende = 20 
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Bereinigte Traktandenliste 
 
1. Eröffnung der Sitzung durch den Alterspräsidenten 

und Bekanntgabe des provisorischen Büros 

2. Wahl des Einwohnerratsbüros für das Amtsjahr 2024/2025 

2.1 Wahl des Präsidenten / der Präsidentin 
2.2 Wahl des 1. Vizepräsidenten / der 1. Vizepräsidentin 
2.3 Wahl des 2. Vizepräsidenten / der 2. Vizepräsidentin 
2.4 Wahl von 2 Stimmenzählern / 2 Stimmenzählerinnen 
2.5 Wahl von 2 Ersatzleuten für die Stimmenzähler / Stimmenzählerinnen 

3. Wahl der einwohnerrätlichen Kommissionen, Behörden und Schulräte für  
die Legislaturperiode vom 01.07.2024 – 30.06.2028 

3.1  Finanz- und Rechnungsprüfungskommission (FIREKO) 
3.1.1 Wahl der Mitglieder 
3.1.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.2  Geschäftsprüfungskommission (GPK) 
3.2.1 Wahl der Mitglieder 
3.2.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.3  Kommission für Bauwesen und Umwelt (KBU) 
3.3.1 Wahl der Mitglieder 
3.3.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.4  Kommission für Kultur und Soziales (KKS) 
3.4.1 Wahl der Mitglieder 
3.4.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.5  Kommission für Sicherheit und Dienste (KSD) 
3.5.1 Wahl der Mitglieder 
3.5.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.6  Wahlbüro (Legislatur 01.07.2024 – 30.06.2028) 
3.6.1 Wahl der Mitglieder 
3.6.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.7  Sozialhilfebehörde (Legislatur 01.01.2025 – 31.12.2028) 
3.7.1 Wahl der Mitglieder  
3.7.2 Wahl des Kommissionspräsidenten / der Kommissionspräsidentin 

3.8  Schulrat Primarstufe (Legislatur 01.08.2024 – 31.07.2028) 
3.8.1 Wahl der Mitglieder 

3.9  Schulrat Musikschule (Legislatur 01.08.2024 – 31.07.2028) 
3.9.1 Wahl der Mitglieder 

3.10 Schulrat Sekundarschule (Legislatur 01.08.2024 – 31.07.2028) 
3.10.1 Wahl der Mitglieder 
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Für das Protokoll: 
 
 
 
 
Christine Rüegsegger / Nicole Müller, Sachbearbeiterin Einwohnerratssekretariat 
 

 
 
 
Einwohnerratsprotokoll Nr. 1 vom 19. Juni 2024 
 
://: Das Protokoll wird ohne Änderung genehmigt. 
 
 
 
 
Der Präsident des Einwohnerrates Allschwil 

Stephan Wolf   
 
 

 
 
1. Eröffnung der Sitzung / Bekanntgabe provisorisches Büro 
 
 
Alfred Rellstab, Alterspräsident:  Guten Abend miteinander. Liebe Einwohnerrät:innen, geschätzter 
Gemeindepräsident, geschätzte Gemeinderät:innen, geschätzter Herr Spinnler, geschätzter Herr Dill 
und geschätzte Medienvertreter:innen. Ich darf Sie heute herzlich zur konstituierenden Einwohner-
sitzung für die neue Legislaturperiode 2024 bis 2028 begrüssen. Dass ich heute die Ehre habe, als 
Alterspräsident die Sitzung bis zur Wahl des neuen Einwohnerratspräsidenten zu leiten, habe ich 
zuerst aus dem AWB erfahren, und zwar ganz am Schluss des Artikels über die Wahl der Einwohner-
rät:innen. Dieser Satz kam mir vor wie eine Fussnote in einem Buch, d. h., so wichtig bin ich gar nicht. 
Trotzdem hat dann Nicole Müller, die gute Seele von uns vier, nämlich Christian Jucker, linke Seite 
von mir aus gesehen, Niggi Morat und Louis Seifried, ganz rechts, und mir, genauestens geprüft, was 
wir heute Abend machen müssen. Von anderer Seite wurde ich dann noch instruiert, ich solle mich 
kurzfassen. Ich werde mich auch daranhalten. 
 
Ein paar Punkte möchte ich aber speziell erwähnen. In dieser Legislatur haben wir sicher vier Pro-
jekte, die uns und ganz Allschwil beschäftigen und die Weichen für unsere Zukunft stellen werden: 
 

 ● Die grosse Frage der Anzahl Schulhäuser 
 ● die Neugestaltung der Binningerstrasse mit der Verlängerung vom 8er; ein Projekt, welches 

sehr wahrscheinlich länger dauern wird als nur die Legislatur 
 ● die Umgestaltung des Dorfplatzes und des Lindenplatzes und, eher trocken, 
 ● die Revision der Zonenvorschriften Siedlung 
 
Dies alles wird bestimmt zu viel Lesestoff und zu vielen heftigen Diskussionen führen. Damit es uns 
nicht langweilig wird, werden wir garantiert auch noch Unmengen Motionen, Interpellationen und 
Postulate behandeln dürfen. Kurz gesagt, die Arbeit wird uns nicht ausgehen. Ich wünsche uns allen 
eine gute und einvernehmliche Legislaturperiode. Jetzt darf ich das Wort der jüngsten Einwohnerrätin, 
Lea Butscher von der SP, übergeben und sie bitten, ein paar an das geschätzte Gremium zu richten. 
 
Lea Butscher, SP-Fraktion:  Ja, nun muss ich einfach kurz sagen, ich glaube, meine Rede ist etwas 
länger ausgefallen. Ich hoffe, das ist okay? Ich hoffe, es ist auch okay, dass das, was ich im Folgen-
den sagen werde, auf Hochdeutsch ist. 
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Das letzte Mal, als ich eine Rede gehalten habe, war beim Abschlussdinner im dritten Jahr der Wirt-
schaftsmittelschule. Es war fast eine Obligation meinerseits, eine Rede zu halten, weil es bei den 
Lehrpersonen, der Klasse und der Parallelklasse bekannt war, dass ich gelegentlich bei Poetry-Slams 
auf der Bühne stehe, anders als heute Abend, wo ich sitze. Man sollte meinen, no pressure bei mir, 
oder? Ich bin es ja quasi gewohnt, meinen geschriebenen Gedanken in einer Welt vorzutragen, oder? 
Falsch gedacht! Ich habe mir geschworen, nie wieder eine Rede zu halten, weil mir das so unfassbar 
schwerfiel und unangenehm war. Man möchte nicht als pseudolustige Komikerin mit irgendwelchen 
flapsigen Sprüchen in Erinnerung behalten werden. Gleichzeitig möchte man ja auch die da oben 
hopsnehmen, weil sich in den letzten Jahren doch etwas Frust mit den verkrusteten Strukturen 
aufgebaut hat. 
 
Doch warum eigentlich fällt es mir so schwer, eine Rede zu halten? Poetry-Slam ist doch eigentlich ein 
wenig wie eine Rede halten. Mal bringt man kurz und prägnant das Wichtigste auf den Punkt, und das 
Publikum feiert dich mit einem 10-Punkte-Applaus für deinen 10-Punkte-Masterplan zur Verbesserung 
der Altersvorsorge. Jeder denkt sich dann so: Ja, endlich sagt es mal jemand, und du wirst dann als 
rhetorisches Genie gefeiert. Oder es läuft darauf hinaus, dass man sich mega verhaspelt und 
irgendeinen Stuss von sich gibt. Dann hingegen bekommt man so einen unangenehmen 5-Punkte-
Applaus und muss sich auch noch davor fürchten, falls man zu den höheren Rängen gehört, dass sich 
irgendein Satiriker über dein sprachliches Missgeschick lustig macht. Performance ist auch bei beiden 
Redensarten ein wichtiges Element. Je lauter und übertriebener ein Politiker auftritt, desto grösser der 
Applaus. Da spielt es letzten Endes auch keine so grosse Rolle, dass man in den letzten paar Minuten 
eigentlich nur Stuss von sich gegeben hat, und nicht viel Inhalt. Ich meine, letzten Endes heisst es ja 
nicht umsonst, dass Reden nur Silber wert ist. Für die Bevölkerung ist es halt letzten Endes wichtiger, 
was man macht, und nicht, was man sagt. 
 
Man muss aber auch sagen, so eine politische Rede ist ein wenig wie eine Schulabschlussrede. Einer 
wird da herausgepickt, damit dieser die Meinung von der ganzen Klasse vorgeigen darf, und die 
Erwartung steht, dass du deiner Altersgruppe aus der Seele sprichst. Wenn nun aber die Rede so ein 
wenig zu provokant wird, kann man aber immer noch zurückrudern und sagen: Hey, wir haben damit 
nichts zu tun, wir distanzieren uns. Und auf das eingegangene Problem einzugehen, dass jeder die 
Erwartung hat, dass man der Altersgruppe aus der Seele spricht, ja, kann man so machen, aber das 
Problem ist halt auch, für die einen ist die Schulzeit das Beste, was man je erlebt hat, und die anderen 
können es kaum erwarten, die ganzen Leute dort nie mehr wieder sehen zu müssen.  
 
Ungefähr das hat auch mein Dilemma mit dem Schreiben dieser Rede – ähm, na ja, zusammenge-
fasst. Wie soll ich denn eigentlich die politischen Interessen meiner Generation beschreiben? Die 
einen wollen die Welt verbessern, koste es, was es wolle. Den anderen ist Politik tendenziell egal, die 
wollen einfach nur mit ihrem Dropshipping ihren Dubai-Urlaub finanzieren und dort vielleicht noch 
krumme Steuerdinge drehen. Natürlich habe ich als Einwohnerrätin kandidiert, um etwas hier zu än-
dern, aber ich könnte nun nicht von jeder Einwohnerin und jedem Einwohner benennen, was ich hier 
alles ändern soll. Ich glaube, wir können uns alle darauf einigen, dass wir mehr Schulraum brauchen. 
Ich glaube, bei den anderen Sachen gehen vielleicht die Meinungen etwas auseinander. Aber zum 
Schluss möchte ich noch sagen, die Einwohnerrätinnen und -räte sollten ähnliches Motto haben wie 
die Schülerinnen und Schüler, welche sie oft bei einer Schulabschlussrede bringen. Hoffentlich bringt 
das, was wir hier machen oder gemacht haben, etwas für die Zukunft. Danke schön. 
 
 
Mitteilungen des Präsidenten 
 
[Entschuldigungen / Präsenz siehe Protokolleingang] 
 
Alfred Rellstab, Alterspräsident:  Merci, Lea Butscher. Noch eine Mitteilung. Nach dieser Sitzung 
sollen wir noch Fotos machen, dort hinten auf der Treppe, denn das AWB möchte noch den Gesamt-
einwohnerrat fotografieren. 
 
So, und jetzt gehen wir zum geschäftlichen Teil. Ich kann zuerst Entschuldigungen bekannt geben. 
Entschuldigt für heute hat sich Gemeinderat Philippe Hofmann und Einwohnerrätin Anja Oser. Für die 
Präsenz gebe ich das Wort nun an Ruedi Spinnler. 
 
Wahrscheinlich benötigen wir das absolute Mehr, oder auch nicht. Das absolute Mehr ist 20. 
 



Protokoll der Einwohnerratssitzung vom 19. Juni 2024 

 

 5 

Im Weiteren stelle ich fest, dass die Traktandenliste rechtzeitig verschickt wurde. Gibt es einen An-
trag zur Traktandenliste auf Änderung oder Ergänzung? Das scheint nicht der Fall. Damit stelle ich 
fest, dass die Traktandenliste so, wie sie verschickt wurde und vorliegt, genehmigt ist. Und jetzt geht’s 
los. 
 
 
 
 01.030 Büro Einwohnerrat 

Traktandum 1 
2.  Wahl des Einwohnerratsbüros für das Amtsjahr 2024/2025 
2.1  Wahl des Präsidenten / der Präsidentin des Einwohnerrates 
2.2  Wahl des 1. Vizepräsidenten / der 1. Vizepräsidentin 
2.3  Wahl des 2. Vizepräsidenten / der 2. Vizepräsidentin 
2.4  Wahl von 2 Stimmenzählern / 2 Stimmenzählerinnen 
2.5  Wahl von 2 Ersatzleuten für die Stimmenzähler / Stimmenzählerin 

 

 

2.1  Wahl des Präsidenten / der Präsidentin des Einwohnerrates 

Alfred Rellstab, Alterspräsident:  Wir schreiten jetzt eigentlich bereits zur Wahl des neuen 
Einwohnerratspräsidenten 24/25. Die Mitte schlägt als Präsident Stephan Wolf vor. Ich frage nach: 
Gibt es noch andere Nominationen oder liegen noch andere Nominationen vor? Ich stelle fest, nein. 
Dann bitte ich um Austeilung der Wahlzettel. 
 
Wir machen jetzt ungefähr zwei bis drei Minuten Pause. Also, jene, die noch etwas zum Trinken 
organisieren möchten, dürfen dies jetzt noch schnell tun. 
 
Wir haben das Resultat. 
 
Wahl des Präsidenten / der Präsidentin des Einwohnerrates 
 

Ausgeteilte Stimmzettel:  38 
Eingegangene Stimmzettel:  38 
Davon leer und ungültig:  2 
Gültige Stimmen:  36 
Absolutes Mehr:  19 
 
://: 
 Gewählt ist mit 36 Stimmen Stephan Wolf. 
 
 
Darf ich Stephan Wolf natürlich selbstverständlich bitten, nach vorn zu kommen? 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Liebe Einwohnerratskolleginnen und liebe Einwohnerratskollegen. Bevor 
ich meinen Dank ausrichte, möchte ich zuerst Fredy Rellstab herzlich danken, für die Sitzungsleitung 
bis jetzt als Alterspräsident. Fredy, du hast es hervorragend gemacht, vielen, vielen Dank. Laut 
Protokoll ist es eigentlich vorgesehen, dass ich an dieser Stelle noch eine längere Ansprache halte. 
Deshalb sehe ich auch davon ab. Ich möchte euch aber trotzdem für die Wahl und das Vertrauen, 
welches ihr mir als Einwohnerratspräsident entgegenbringt, danken. Ich kann euch versprechen, dass 
ich das Beste tun werde, dieses Amt so gut wie möglich auszuüben. Vielen, vielen Dank. 
 
Wir gehen gleich weiter zum geschäftlichen Teil. Es steht die Wahl des 1. Vizepräsidenten des 
Einwohnerrats an. 
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2.2  Wahl des 1. Vizepräsidenten / der 1. Vizepräsidentin 

Stephan Wolf, Präsident:  Mir liegt eine Mitteilung der SP-Fraktion vor, die Mehmet Can als 1. Vize-
präsidenten vorschlägt. Ich frage den Rat an: Gibt es weitere Nominationen? Das ist nicht der Fall. 
Somit möchte ich die Stimmenzähler bitten, die Wahlzettel zu verteilen. Wenn alle den Wahlzettel 
ausgefüllt haben, möchte ich die Stimmenzähler bitten, die Stimmzettel einzusammeln. Die Stimmen-
zähler schreiten jetzt zur Auszählung der Wahlzettel. Sobald das Resultat vorliegt, fahren wir weiter. 
 
Liebe Einwohnerratskolleginnen und Einwohnerratskollegen, das Wahlergebnis der Wahl des 1. Vize-
präsidenten steht fest. 
 
Wahl des 1. Vizepräsidenten / der 1. Vizepräsidentin des Einwohnerrates 
 

Ausgeteilte Stimmzettel:  38 
Eingegangene Stimmzettel: 38 
Davon leer und ungültig:  5 
Gültige Stimmen:  33 
Absolutes Mehr:  17 
 
://: 
 Mit 33 Stimmen ist Mehmet Can zum 1. Vizepräsidenten gewählt.  
 
Mehmet, ich gratuliere dir ganz herzlich und möchte dich bitten, kurz nach vorn zu kommen.  
Es geht weiter mit der Wahl des 2. Vizepräsidenten.  
 
 
 

2.3  Wahl des 2. Vizepräsidenten / der 2. Vizepräsidentin 

Stephan Wolf, Präsident:  Mir liegt eine Nomination der FDP-Fraktion vor. Nämlich Tim Söllick. Ich 
frage den Einwohnerrat an, ob es noch weitere Nominationen gibt. Das ist nicht der Fall. Ich möchte 
die Stimmenzähler wiederum bitten, die Wahlzettel zu verteilen, und alle Einwohnerräte, ihre Stimme 
abzugeben. 
Wenn alle ihre Wahl niedergeschrieben haben, möchte ich die Stimmenzähler bitten, die Wahlzettel 
wieder einzusammeln. Die Stimmenzähler zählen nun die Wahlzettel aus. Sobald das Ergebnis vor-
liegt, kann ich es bekannt geben. - Das Ergebnis der Wahl des 2. Vizepräsidenten liegt vor. 
 
Wahl des 2. Vizepräsidenten / der 2. Vizepräsidentin des Einwohnerrates 
 

Ausgeteilte Stimmzettel:  38 
Eingegangene Stimmzettel:  38 
Davon leer und ungültig:  3 
Gültige Stimmen:  35 
Absolutes Mehr:  18 
 
://: 
 Mit 35 Stimmen ist Tim Söllick zum 2. Vizepräsidenten gewählt. 
 
Tim, ich gratuliere dir ganz herzlich. Es ist, glaube ich, noch  selten vorgekommen, dass ein frisch 
gewählter Einwohnerrat gleich der 2. Vizepräsident wird. Auch dazu gratuliere ich dir. 
 
Nachdem nun das Präsidium des Einwohnerrats gewählt wurde, gehen wir weiter zu den Bürowahlen. 
Dazu gehören auch die Stimmenzähler. 
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2.4  Wahl von zwei Stimmenzählern / zwei Stimmenzählerinnen 

Stephan Wolf, Präsident:  Zunächst haben wir zwei ordentliche Stimmenzähler. Es liegen mir zwei 
Nominationen vor. Einerseits Astrid Kaiser und andererseits Alfred Rellstab. Gibt es weitere Nomina-
tionen seitens Einwohnerrats? Das ist nicht der Fall. Dann frage ich den Einwohnerrat an: Ist stille 
Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Somit gratuliere ich Astrid Kaiser und Alfred Rellstab zur Wahl der ordentlichen 

Stimmenzähler. 
 

2.5  Wahl von zwei Ersatzleuten für die Stimmenzähler / Stimmenzählerin 

Stephan Wolf, Präsident:  Damit das Büro komplett wird, benötigen wir noch zwei Ersatzstimmen-
zähler. Dazu liegen mir ebenfalls zwei Nominationen bereits vor. Einerseits Iracema Tirant und ande-
rerseits Florian Spiegel. Ich frage den Rat an, ob es noch weitere Nominationen gibt. Das ist nicht der 
Fall. Dann meine weitere Frage: Wird stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.   
 
://: 
 Somit gratuliere ich Iracema Tirant und Florian Spiegel zur Wahl der Ersatzstimmenzähler. 
 
 
Damit ist das Büro komplett gewählt. 
 
Ich möchte mich nun zuerst beim provisorischen Büro bedanken, bei Christian Jucker, Niklaus Morat 
und Louis Seifried für die Arbeit, die sie geleistet haben. Vielen herzlichen Dank. 
Im Übrigen möchte ich das neu gewählte Büro nach vorn bitten, also Mehmet Can, Tim Söllick, Astrid 
Kaiser und Alfred Rellstab. 
 
Nachdem das neue Büro jetzt versammelt ist, gehen wir weiter zur Wahl der verschiedenen Kommis-
sionen gemäss der Traktandenliste.  
 
 
 
 01.030 Kommissionen des Einwohnerrates 

Traktandum 2 
3. Wahl der einwohnerrätlichen Kommissionen, Behörden und Schulräte 
    für die Legislaturperiode vom 01.07.2024 – 30.06.2028 

 

 
3.1  Finanz- und Rechnungsprüfungskommission (FIREKO) 
 
Stephan Wolf, Präsident: Es liegen mir folgende Wahlvorschläge vor.  
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Tatjana Despotovic 
SP Mark Aellen und Lea Butscher 
SVP Henry Vogt 
Die Mitte Louis Seifried 
EVP/GLP/Grüne Christian Jucker und René Amstutz 
 
Ich frage den Rat zunächst an: Gibt es noch weitere Nominationen? Das ist nicht der Fall. Und ich 
frage wiederum: Wird stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Dann gratuliere ich den Nominierten, Tatjana Despotovic, Mark Aellen, Lea Butscher, Henry 

Vogt, Louis Seifried, Christian Jucker und René Amstutz zur Wahl in die Finanz- und 
Rechnungsprüfungskommission. 
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Wir gehen weiter zum Präsidium der Finanz- und Rechnungsprüfungskommission. Hier liegt mir der 
Vorschlag der SP-Fraktion, Mark Aellen, vor. Ich frage an: Gibt es noch weitere Nominationen? Das ist 
nicht der Fall. Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Ich gratuliere Mark Aellen zur Wahl zum Präsidenten der Finanz- und 

Rechnungsprüfungskommission. 
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Selbstverständlich benötigt die Finanz- und Rechnungsprüfungs-
kommission auch noch Ersatzmitglieder. Dazu liegen mir die folgenden Nominationen vor: 
 
Ersatzmitglieder 
 

FDP Dominik Baumgartner 
SP Elena Elser 
SVP Alfred Rellstab 
Die Mitte Olivier Waldner 
EVP/GLP/Grüne Miriam Schaub 
 
Ich frage den Rat an: Gibt es weitere Nominationen? Das ist nicht der Fall. Ist stille Wahl bestritten? 
Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Damit gratuliere ich Dominik Baumgartner, Elena Elser, Alfred Rellstab, Olivier Waldner und 

Miriam Schaub zur Wahl als Ersatzmitglieder der Finanz- und Rechnungsprüfungs-
kommission. 

 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP Tatjana Despotovic 

 
2 SP 

 

Mark Aellen 
Lea Butscher 

 1 SVP Henry Vogt 

 1 Die Mitte Louis Seifried 

 
2 EVP/GLP/Grüne 

 

Christian Jucker 
René Amstutz 

Ersatzmitglieder 1 FDP Dominik Baumgartner 

 1 SP Elena Elser 

 1 SVP Alfred Rellstab 

 1 Die Mitte Olivier Waldner 

 1 EVP/GLP/Grüne Miriam Schaub 

Kommissionspräsident SP Mark Aellen 

 
 
 
3.2  Geschäftsprüfungskommission (GPK) 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir gehen weiter zur Konstituierung der Geschäftsprüfungskommission. Es 
liegen mir ebenfalls folgende Wahlvorschläge vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Dominik Baumgartner 
SP Niklaus Morat und Lucca Schulz 
SVP Alfred Rellstab 
Die Mitte Corinne Probst 
EVP/GLP/Grüne Hanna Kirchhofer und Anne-Sophie Metz 
 
Ich frage den Rat an, ob es noch weitere Nominationen gibt. Das ist nicht der Fall. Die zweite Anfrage 
ist: Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall. 
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://: 
 Damit gratuliere ich Dominik Baumgartner, Niklaus Morat, Lucca Schulz, Alfred Rellstab, Corinne 

Probst, Hanna Kirchhofer und Anne-Sophie Metz zur Wahl als Mitglieder der Geschäfts-
prüfungskommission. 

 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Die Geschäftsprüfungskommission benötigt ebenso ein Präsidium. Dazu 
liegt mir als Vorschlag von der Mitte Corinne Probst vor. Ich frage den Rat an, gibt es noch weitere 
Nominationen für das Präsidium der Geschäftsprüfungskommission? Das ist nicht der Fall. Die zweite 
Frage: Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Somit gratuliere ich Corinne Probst zur Wahl zur Präsidentin der 

Geschäftsprüfungskommission. 
 
 
Auch die Geschäftsprüfungskommission benötigt selbstverständlich Ersatzmitglieder. Dazu liegen mir 
folgende Nominationen vor: 
 
Ersatzmitglieder 
 

FDP Laura Neuhaus 
SP Noëmi Feitsma 
SVP Florian Spiegel 
Die Mitte Tobias Stöcklin 
EVP/GLP/Grüne René Amstutz 
 
Ich frage den Rat an: Gibt es weitere Nominationen? Das ist nicht der Fall. Ist stille Wahl bestritten? 
Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Damit gratuliere ich Laura Neuhaus, Noëmi Feitsma, Florian Spiegel, Tobias Stöcklin, René 

Amstutz zur Wahl als Ersatzmitglieder der Geschäftsprüfungskommission.  
 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP Dominik Baumgartner 

 
2 SP 

 

Niklaus Morat 
Lucca Schulz 

 1 SVP Alfred Rellstab 

 1 Die Mitte Corinne Probst 

 
2 EVP/GLP/Grüne 

 

Hanna Kirchhofer 
Anne-Sophie Metz 

Ersatzmitglieder 1 FDP Laura Neuhaus 

 1 SP Noëmi Feitsma 

 1 SVP Florian Spiegel 

 1 Die Mitte Tobias Stöcklin 

 1 EVP/GLP/Grüne René Amstutz 

Kommissionspräsidentin Die Mitte Corinne Probst 

 
 
 
 
3.3.  Kommission für Bauwesen und Umwelt (KBU) 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Gut, wir gehen gleich weiter zur Kommission für Bauwesen und Umwelt, 
kurz KBU genannt. Es liegen mir wiederum diverse Wahlvorschläge vor: 
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Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Nico Jonasch 
SP Noëmi Feitsma und Matthieu Dobler Paganoni 
SVP Alfred Rellstab 
Die Mitte Olivier Waldner 
EVP/GLP/Grüne Matthias Häuptli und Simon Trinkler 
 
Ich frage den Rat an: Gibt es noch weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht der Fall. 
Dann frage ich wiederum an: Ist stille Wahl bestritten? Auch das ist nicht der Fall.  
 
 
://: 
 Ich gratuliere Nico Jonasch, Noëmi Feitsma, Matthieu Dobler Paganoni, Alfred Rellstab, Olivier 

Waldner, Matthias Häuptli und Simon Trinkler zur Wahl als Mitglieder der Kommission für 
Bauwesen und Umwelt. 

 
 
Für das Präsidium der Kommission für Bauwesen und Umwelt liegt mir ein Vorschlag der 
EVP/GLP/Grüne-Fraktion vor, nämlich Matthias Häuptli. Ich frage den Rat an, ob es noch weitere 
Nominationen oder Wahlvorschläge gibt. Das ist nicht der Fall. Dann frage ich wiederum an: Ist die 
stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Somit gratuliere ich Matthias Häuptli zur Wahl des Präsidenten der Kommission für 

Bauwesen und Umwelt.  
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Auch die Kommission für Bauwesen und Umwelt benötigt selbstverständ-
lich Ersatzmitglieder. Hierzu liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ersatzmitglieder 
 

FDP Tim Söllick 
SP Flavio Fehr 
SVP Florian Spiegel 
Die Mitte Louis Seifried 
EVP/GLP/Grüne Lea Blattner 
 
Ich frage den Rat an, ob es noch weitere Nominationen gibt. Das ist nicht der Fall. Ist stille Wahl 
bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Dann gratuliere ich Tim Söllick, Flavio Fehr, Florian Spiegel, Louis Seifried, Lea Blattner zur 

Wahl als Ersatzmitglieder der Kommission für Bauwesen und Umwelt. 
 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP Nico Jonasch 

 
2 SP 

 

Noëmi Feitsma 
Matthieu Dobler Paganoni 

 1 SVP Alfred Rellstab 

 1 Die Mitte Olivier Waldner 

 
2 EVP/GLP/Grüne 

 

Matthias Häuptli 
Simon Trinkler 

Ersatzmitglieder 1 FDP Tim Söllick 

 1 SP Flavio Fehr 

 1 SVP Florian Spiegel 

 1 Die Mitte Louis Seifried 

 1 EVP/GLP/Grüne Lea Blattner 

Kommissionspräsident EVP/GLP/Grüne Matthias Häuptli 

 



Protokoll der Einwohnerratssitzung vom 19. Juni 2024 

 

 11 

3.4  Kommission für Kultur und Soziales (KKS) 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir gehen weiter zur Kommission für Kultur und Soziales, KKS. Es liegen 
mir wiederum diverse Nominationen vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP  Urs Poživil 
SP  Anja Oser und Iracema Tirant 
SVP  Romania [recte: Romina] Stefanizzi 
Die Mitte Tobias Stöcklin 
EVP/GLP/Grüne Hanna Kirchhofer und Astrid Kaiser 
 
Ich frage den Rat an, ob es noch weitere Nominationen oder Wahlvorschläge gibt. Das ist nicht der 
Fall. Dann wiederum meine Anfrage: Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Damit gratuliere ich Urs Poživil, Anja Oser, Iracema Tirant, Romania [recte: Romina] Stefanizzi, 

Tobias Stöcklin, Hanna Kirchhofer und Astrid Kaiser zur Wahl als Mitglieder der Kommission 
für Kultur und Soziales. 

 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir gehen zur Wahl des Präsidiums der Kommission für Kultur und 
Soziales. Und ich wurde eben darauf aufmerksam gemacht, dass ich zuvor den Namen falsch 
ausgesprochen habe; das tut mir sehr leid, das war keine böse Absicht. Es liegt mir die Nomination 
der SVP-Fraktion von Romina Stefanizzi. Ich hoffe, ich habe es jetzt richtig ausgesprochen.  
Ich frage den Rat an, ob es noch andere Nominationen oder Wahlvorschläge gibt. Das ist nicht der 
Fall. Dann wiederum die weitere Frage: Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Dann gratuliere ich Romina Stefanizzi zur Wahl als Präsidentin der Kommission für Kultur 

und Soziales. 
 
 
Auch diese Kommission benötigt Ersatzmitglieder. Da liegen mir als Nominationen vor: 
 
Ersatzmitglieder 
 

FDP Tatjana Despotovic 
SP Noëmi Feitsma 
SVP Patrick Kneubühler 
Die Mitte Melanie Butz 
EVP/GLP/Grüne Simon Trinkler 
 
Meine Frage an den Rat wiederum: Gibt es weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht 
der Fall. Die weitere Frage: Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Somit gratuliere ich Tatjana Despotovic, Noëmi Feitsma, Patrick Kneubühler, Melanie Butz 

und Simon Trinkler zur Wahl als Ersatzmitglieder für die Kommission für Kultur und 
Soziales. 
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Ordentliche Mitglieder 1 FDP Urs Poživil 

 
2 SP 

 

Anja Oser 
Iracema Tirant 

 1 SVP Romina Stefanizzi 

 1 Die Mitte Tobias Stöcklin 

 
2 EVP/GLP/Grüne 

 

Hanna Kirchhofer 
Astrid Kaiser 

Ersatzmitglieder 1 FDP Tatjana Despotovic 

 1 SP Noëmi Feitsma 

 1 SVP Patrick Kneubühler 

 1 Die Mitte Melanie Butz 

 1 EVP/GLP/Grüne Simon Trinkler 

Kommissionspräsidentin SVP Romina Stefanizzi 

 
 
 
3.5  Kommission für Sicherheit und Dienste (KSD) 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir fahren sogleich weiter mit der Kommission für Sicherheit und Dienste, 
KSD abgekürzt. Es liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Laura Neuhaus 
SP Niklaus Morat und Flavio Fehr 
SVP Jörg Waldner 
Die Mitte Melanie Butz 
EVP/GLP/Grüne Miriam Schaub und Lea Blattner 
 
Meine Frage wiederum an den Rat: Gibt es weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht 
der Fall. Wird die stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
 
://: 
 Dann gratuliere ich Laura Neuhaus, Niklaus Morat, Flavio Fehr, Jörg Waldner, Melanie Butz, 

Miriam Schaub und Lea Blattner zur Wahl als Mitglieder der Kommission für Sicherheit und 
Dienste. 

 
 
Für das Präsidium der Kommission für Sicherheit und Dienste liegt mir eine Nomination der FDP-
Fraktion vor, nämlich Laura Neuhaus. Meine Frage an den Rat wiederum: Gibt es weitere 
Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht der Fall. Die zweite Frage: Ist die stille Wahl 
bestritten? Das ist auch nicht der Fall. 
 
://: 
 Somit gratuliere ich Laura Neuhaus zur Wahl als Präsidentin der Kommission für 

Sicherheit und Dienste. 
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Auch die Kommission für Sicherheit und Dienste benötigt selbstverständlich 
Ersatzmitglieder. Da liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ersatzmitglieder 
 

FDP Urs Poživil 
SP Anja Oser 
SVP Henry Vogt 
Die Mitte Meine Wenigkeit, also Stephan Wolf 
EVP/GLP/Grüne Matthias Häuptli 
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Ich frage den Rat wiederum an: Gibt es weitere Wahlvorschläge oder Nominationen? Das ist nicht der 
Fall. Dann die weitere Frage: Ist stille Wahl bestritten? Auch das ist nicht der Fall. 
 
://: 
 Damit gratuliere ich Urs Poživil, Anja Oser, Henry Vogt und Matthias Häuptli zur Wahl als 

Ersatzmitglied der Kommission für Sicherheit und Dienste. Und stelle fest, dass auch ich 
als Ersatzmitglied gewählt bin. 

 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP Laura Neuhaus 

 
2 SP 

 

Niklaus Morat 
Flavio Fehr 

 1 SVP Jörg Waldner 

 1 Die Mitte Melanie Butz 

 
2 EVP/GLP/Grüne 

 

Miriam Schaub 
Lea Blattner 

 

Ersatzmitglieder 1 FDP Urs Poživil 

 1 SP Anja Oser 

 1 SVP Henry Vogt 

 1 Die Mitte Stephan Wolf 

 1 EVP/GLP/Grüne Matthias Häuptli 

Kommissionspräsidentin FDP Laura Neuhaus  

 
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Gut, damit wären die einwohnerrätlichen Kommissionen bestellt. Nun 
geht es noch um die anderen Kommissionen und Büros. Ich gehe nach der Traktandenliste vor, auch 
wenn die Reihenfolge nicht mit meinen Notizen übereinstimmt. Aber wir werden es schon irgendwie 
schaukeln. Ich fahre weiter mit dem Wahlbüro. 
 
 
3.6  Wahlbüro 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Es liegen mir folgende Nominationen vor:  
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Dominik Baumgartner 
FDP Adem Söllick 
FDP Damaris Buchter 
 

SP Niklaus Morat 
SP Basil Wagner 
SP Yvonne Steger Bieri 
SP Nicoleta Schenker 
SP Malik Lautenschlager 
SP Christine Haselbach 
 

SVP Simon Zimmermann 
SVP Silvan Vogt 
SVP Martin Hediger 
SVP Maja Bürgi 
 

Die Mitte Philippe Adam 
Die Mitte Catherine Blättler 
Die Mitte Megan Stierli 
 

EVP/GLP/Grüne Flavio Bottacin 
EVP/GLP/Grüne Anne-Sophie Metz 
EVP/GLP/Grüne Monica Troxler Meyer 
EVP/GLP/Grüne Daniel Kohler 
EVP/GLP/Grüne Janine Nydegger 
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Ich frage den Rat an: Gibt es weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht der Fall. Ist 
stille Wahl bestritten? Auch das ist nicht der Fall.  
 
://: 
 Ich gratuliere Dominik Baumgartner, Adem Söllick, Damaris Buchter, Niklaus Morat, Basil 

Wagner, Yvonne Steger Bieri, Nicoleta Schenker, Malik Lautenschlager, Christine Haselbach, 
Simon Zimmermann, Silvan Vogt, Martin Hediger, Maja Bürgi, Philippe Adam, Catherine 
Blättler, Megan Stierli, Flavio Bottacini, Anne-Sophie Metz, Monica Troxler Meyer, Daniel 
Kohler und Janine Nydegger zur Wahl als Mitglieder des Wahlbüros. 

 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Für das Präsidium des Wahlbüros liegt mir, nachdem die EVP/GLP/Grüne-
Fraktion das Präsidium der Mitte überlassen hat, folgender Wahlvorschlag vor, nämlich Catherine 
Blättler. Meine Frage wiederum an den Rat: Gibt es weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das 
ist nicht der Fall.  
 
://: 
 Somit gratuliere ich Catherine Blättler zur Wahl als Präsidentin des Wahlbüros.  
 

Ordentliche Mitglieder 3 FDP Dominik Baumgartner 
Adem Söllick 
Damaris Buchter 

 

6 SP Niklaus Morat 
Basil Wagner 
Yvonne Steger Bieri 
Nicoleta Schenker 
Malik Lautenschlager 
Christine Haselbach 

 

4 SVP Simon Zimmermann 
Silvan Vogt 
Martin Hediger 
Maja Bürgi 

 
3 Die Mitte Philippe Adam 

Catherine Blättler 
Megan Stierli 

 

5 EVP/GLP/Grüne Flavio Bottacin 
Anne-Sophie Metz 
Monica Troxler Meyer 
Daniel Kohler 
Janine Nydegger 

Präsidentin 
EVP/GLP/Grüne 
überlässt das Präsidium 

der  Mitte 
Catherine Blättler 

 
 
 
3.7  Sozialhilfebehörde 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir fahren weiter mit der Sozialhilfebehörde, die allerdings erst ab Januar, 
also vom 1. Januar 2025 bis 31. Dezember 2028 ins Amt treten wird. Es liegen mir folgende Wahl-
vorschläge vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

SP Semra Wagner und Esther Schmidli 
SVP Adrian Perez 
Die Mitte Claudia Sigel 
EVP/GLP/Grüne Denise Kölliker 
FDP  wird die Nominationen nachreichen. Das sollte kein Problem sein, denn die 

Sozialbehörde wird ihr Amt erst am 1. Januar 2025 antreten. 
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Meine Frage an den Einwohnerrat wiederum: Gibt es weitere Wahlnominationen oder Wahlvor-
schläge? Das ist nicht der Fall.  
 
://: 
 Somit gratuliere ich Semra Wagner, Esther Schmidli, Adrian Perez, Claudia Sigel und Denise 

Kölliker zur Wahl als Mitglieder der Sozialhilfebehörde. Und wie zuvor erwähnt, ein Sitz in 
der Sozialhilfebehörde bleibt vorerst vakant. 

 
Stephan Wolf, Präsident:  Für die Präsidentin der Sozialhilfebehörde liegt ein Wahlvorschlag der SP-
Fraktion vor, nämlich Semra Wagner. Ich frage den Rat an: Gibt es weitere Wahlvorschläge oder 
Nominationen? Das ist nicht der Fall. Dann die weitere Frage: Ist stille Wahl bestritten? Auch das ist 
nicht der Fall.  
 
 
://: 
 Somit gratuliere ich Semra Wagner zur Wahl als Präsidentin der Sozialhilfebehörde. 
 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP vakant 

 
2 SP 

 

Semra Wagner 
Esther Schmidli 

 1 SVP Adrian Perez 

 1 Die Mitte Claudia Sigel 

 1 EVP/GLP/Grüne Denise Kölliker 

Präsidentin SP Semra Wagner 

Vertretung Gemeinderat 
Erst nach Konstituierung des Gemeinderats bekannt (Ende 

Juni) 

 
 
 
3.8  Schulrat Primarstufe 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Ich fahre gemäss Traktandenliste fort. Wir kommen nun zum Schulrat der 
Primarstufe. Es liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Andreas Bärtsch 
SP Martin Imoberdorf und Kornel Bay 
SVP Patrick Kneubühler 
Die Mitte Laura Spielmann 
EVP/GLP/Grüne Nicole Morellini 
 
Meine Frage an den Rat: Gibt es noch weitere Wahlvorschläge oder Nominationen? Das ist nicht der 
Fall. 
 
://: 
 Dann gratuliere ich Andreas Bärtsch, Martin Imoberdorf, Kornel Bay, Patrick Kneubühler, Laura 

Spielmann, Nicole Morellini zur Wahl als Mitglied des Schulrats Primarstufe. 
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Das Präsidium müssen nicht wir im Einwohnerrat wählen, weil der Schulrat 
der Primarstufe sich selbst konstituiert. 
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Ordentliche Mitglieder 1 FDP Andreas Bärtsch 

 
2 SP 
 

Martin Imoberdorf 
Kornel Bay 

 1 SVP Patrick Kneubühler 

 1 Die Mitte Laura Spielmann 

 1 EVP/GLP/Grüne Nicole Morellini 

Vertretung Gemeinderat 
Erst nach Konstituierung des Gemeinderates bekannt 
(Ende Juni) 

 
 
 
3.9  Schulrat Musikschule 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir gehen weiter mit dem Schulrat der Musikschule für die Amtsperiode 
1. August 24 bis 31. Juli 28. Es liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

SP Maja Lisac Barroso 
SVP Urs Poživil 
 Hier kann ich noch anmerken, die SVP-Fraktion hat den Sitz der FDP überlassen, 

deshalb nominiert sie Urs Poživil. 
EVP/GLP/Grüne Anjali Keshava  
 
Meine Frage an den Rat wiederum: Gibt es hier weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist 
nicht der Fall. Wiederum die weitere Frage: Ist die stille Wahl bestritten? Auch das ist nicht der Fall. 
 
://: 
 Damit gratuliere ich Maja Lisac Barroso, Urs Poživil und Anjali Keshava zur Wahl als Mitglied 

des Schulrats der Musikschule. Herzliche Gratulation! 
 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Auch hier wird das Präsidium nicht durch den Einwohnerrat, sondern die 
Konstituierung erfolgt durch den Schulrat selbst. Weshalb wir hier auch kein Wahlprozedere 
durchführen müssen. 
 

Ordentliche Mitglieder 1 SP Maja Lisac Barroso 

 
1 SVP (überlässt den 

Sitz der FDP) 

 

Urs Poživil 

 1 EVP/GLP/Grüne Anjali Keshava  

Vertretung Gemeinderat 
Erst nach Konstituierung des Gemeinderates bekannt 

(Ende Juni) 

 
 
 
3.10  Schulrat Sekundarschule 
 
Stephan Wolf, Präsident:  Wir kommen gemäss Traktandenliste noch zur letzten Kommission, wenn 
man so will, nämlich zum Schulrat der Sekundarschule. Ebenfalls für die Amtsperiode vom 
1. August 24 bis 31. Juli 28. Es liegen mir folgende Nominationen vor: 
 
Ordentliche Mitglieder 
 

FDP Priska Land Niederer 
SP Simon Maurer und Mehmet Can 
SVP Florian Spiegel 
Die Mitte Beatrice Stierli 
EVP/GLP/Grüne Tobias Schläpfer 
 
Meine Frage an den Rat wiederum: Gibt es weitere Nominationen oder Wahlvorschläge? Das ist nicht 
der Fall. Ist stille Wahl bestritten? Das ist auch nicht der Fall.  
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://: 
 Somit gratuliere ich Priska Land Niederer, Simon Maurer, Mehmet Can, Florian Spiegel, 

Beatrice Stiertli, Tobias Schläpfer zur Wahl als Mitglied des Schulrats der Sekundarschule. 
 

Ordentliche Mitglieder 1 FDP Priska Lanz Niederer 

 
2 SP 

 

Simon Maurer 
Mehmet Can 

 1 SVP Florian Spiegel 

 1 Die Mitte Beatrice Stierli 

 1 EVP/GLP/Grüne Tobias Schläpfer 

 
 
Stephan Wolf, Präsident:  So, gemäss Traktandenliste wären wir nun mit allen Wahlen durch. Sach-
geschäfte haben wir heute keine, was auch richtig ist, weil der neu gewählte Einwohnerrat streng 
genommen erst ab 1. Juli im Amt ist. Damit kann ich nun den offiziellen Teil der heutigen Einwohner-
ratssitzung beenden.  
 
Ich möchte aber noch in Erinnerung rufen, unser Alterspräsident, Fredy Rellstab, hat es bereits er-
wähnt, das Allschwiler Wochenblatt bittet höflich darum, dass wir von allen Einwohnerräten draussen 
auf der Treppe noch ein Foto machen, also bitte nicht gleich davon zischen, sondern noch fürs Foto 
bereitstehen. Und anschliessend, wenn das getan ist, möchte ich es mir nicht nehmen lassen, euch 
alle zu meiner Wahl spontan zu einem Apéro einzuladen. Dieser findet im ZicZac im Biergarten statt. 
 
Gut, wie zuvor erwähnt, der offizielle Teil der heutigen Einwohnerratssitzung ist damit beendet. Ich 
schliesse daher auch die Sitzung. Ich danke euch allen fürs Kommen. Ich möchte mich noch einmal 
bei euch für meine Wahl bedanken. Ich wünsche euch allen einen schönen Sommer und im Herbst 
geht es dann mit der Einwohnerratstätigkeit weiter. Ich freue mich darauf. Danke vielmals. 
 
 
 

SCHLUSS DER SITZUNG: 19.05 UHR 
 
 
 
 
 


